

Les réserves de la France et d'autres pays membres

Source: CVCE. European Navigator. Etienne Deschamps.

Copyright: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/les_reserves_de_la_france_et_d_autres_pays_membres-fr-4781db65-4928-42b7-bf57-ccf672eea34f.html

Date de dernière mise à jour: 08/07/2016



Les réserves de la France et d'autres pays membres

Les négociations avec l'Espagne et le Portugal s'avèrent compliquées car plusieurs États membres de la Communauté économique européenne (CEE) sentent leurs intérêts économiques directement menacés par certains produits en provenance du Sud de l'Europe. Dans un contexte général de récession économique, la France et l'Italie notamment manifestent ainsi de sérieuses réticences à l'égard de l'adhésion espagnole car ils craignent que les produits agricoles espagnols inondent le marché européen déjà menacé par la surproduction intérieure. En 1977, près de la moitié des exportations espagnoles sont écoulées au sein du Marché commun européen. Les Neuf craignent aussi que l'adhésion de l'Espagne et du Portugal creuse davantage les disparités régionales de la Communauté. Ils redoutent également que la libre circulation des travailleurs incite bon nombre de chômeurs espagnols ou portugais à quitter leur pays pour chercher un emploi dans les pays voisins.